
2024年4月14日（日）  晴  第32回例会　春の家族会
第2086回例会

司　　会 村上学 親睦活動委員長：

会長挨拶
　皆さん、こんにちは。本日は春の家族会という
ことで、お集まりいただき、日頃より名古屋瑞穂
RCの活動にご理解をいただき誠にありがとう
ございます。
　今年度も多くの家族の皆様にご参加をいた
だきまして、とても嬉しく思っております。瑞穂R
Cの方はよくご存知ですが、私は熱田神宮の宮
司を務めておりますので、今年度のロータリークラブの活動は熱田
神宮にまつわる話をしたり、職場例会では熱田神宮の中を見学し
ていただいたりしています。昨年のクリスマス家族会では、熱田神
宮の宮司がサンタクロースに扮するといった珍しい姿も見ていただ
いたところでございます。
　今回の家族会では、熱田神宮の宮司らしく、伊勢の神宮をお参り
いただきながら伊勢周辺を楽しく回っていただくことといたしまし
た。先ほどは神宮に奉職している私の息子からご説明をさせていた
だきました。いかがだったでしょうか？短い時間ではございました
が、神宮について皆さんのご理解が深まれば大変ありがたいなと
思っております。
　さて、私が先ほどから「神宮」と言っておりますけれども、「伊勢神
宮」や、「お伊勢さん」と呼ばれている伊勢の神宮の正式名称も神宮
と言います。先ほどお参りいただいた皇大神宮、内宮を初めとして、
別宮、摂社、末社、所管社合わせて125社あります。それらを総称し
て神宮と言います。内宮、外宮以外にも伊勢や松阪、鳥羽、志摩の4
市、度会、多気の２郡に渡ってもお社があります。
　また、○○神宮という社号を使っている神社は、皇室の先祖神や
ご祭神として天皇を祀る神社に多く見られます。一方、「大社」とい
う社号は、現代では広く全国から崇敬を集める神社で使われてい
ます。これに対して「神社」、あるいは「社」は、一般の神社に対する
社号です。と、いろいろ説明をさせていただきました。
　神社をお参りする際、最も大切にしていただきたいことは、前の
例会のときにもちょっと触れましたけれど、心です。心身を清めて神
様に対面し、日頃の感謝を捧げ、願いを伝える。初詣や七五三、学
業成就などさまざまな機会に神社にお参りいただくと思いますが、
是非そうした気持ちを大切にしてください。
　以上、今日の挨拶とさせていただきます。本日は大いにお楽しみ
ください。
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～環境月間 ～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

出席率 37.70％
会員69名　出席23名  （出席計算人数56名）

出席報告 櫛田篤弘 出席委員

4/18（木）　　12:30～　通常例会　ヒルトン 4F「桜の間」
　　　　　 13:40～　長期ビジョン委員会 ヒルトン 4F「美杉の間」　
4/25（木）　　12:30～　通常例会　ヒルトン 4F「桜の間」
　　　　　 13:40～　新旧クラブアッセンブリー・理事会 ヒルトン 4F「杉の間」　

・

・

幹事報告 本多誠之幹事

懇親会

　皆さん、こんにちは。直前会長もお休み、直々
前会長も今日はお休みということで、直直直前
会長の私に乾杯の挨拶のお役をいただきまし
た。15分ぐらい挨拶考えてきたんですけど、今
日はもう時間が押しておりますので、直接乾杯
に行きたいと思います。また、千秋会長、今日は
ご子息にいろいろご丁寧にご案内いただきま
してありがとうございます。では、瑞穂ロータリークラブの益々の発
展とご参集の皆様、ファミリーの皆様のご健勝を祈念して乾杯した
いと思います。乾杯！！

乾杯の挨拶：湯澤信雄さん

千秋季賴会長



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週

■今　　週

    

4月18日（木）
卓　話：地区米山記念奨学委員会 委員
　　　　　　　　森 正志さん（名古屋和合RC）
テーマ：地区米山記念奨学委員会について
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

卓　話：加藤直大会員
テーマ：イニシエーションスピーチ
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

4月25日（木）

5月2日 （木）R規定により休会

　皆さん大変お疲れさまでございました。家
族会ということで、伊勢神宮さんにお参りも
させていただきまして、いろいろとご案内を
千秋会長のご子息にしていただきまして、誠に
ありがとうございました。親睦委員長の企画で
本日が開催できましたこと感謝申し上げます。
　ご家族の皆様、我々はこのようにして例会
をしておりますこと少しでもわかっていただけたら幸いでございま
す。少しでもご理解をいただきまして、気持ちよく送り出していただ
けますようお願い申し上げて本日の締めとさせていただきます。
本日はご参加ありがとうございました！

閉会の挨拶：田中宏クラブ奉仕委員長


